

« Vous trouverez la force dans l'intimité avec Dieu »

Mots de Mgr Fernando Ocáriz après la cérémonie d'ordination de 25 fidèles de l'Opus Dei, le 20 mai 2023.

20/05/2023

Éminence, très cher don Lazzaro, chers nouveaux prêtres, chers parents et amis.

Je désire vous adresser brièvement mes félicitations et mes vœux en ce jour où nous remercions Dieu de

l'ordination de ces 25 nouveaux prêtres. Ma gratitude s'adresse en particulier au cardinal Lazzaro pour avoir conféré cette ordination sacerdotale.

Chers nouveaux prêtres : tous mes vœux vous accompagnent !

Aujourd'hui vous avez reçu un grand don de Dieu pour le bien des autres, spécialement par le moyen de la parole et des sacrements. Dans l'intimité avec Dieu vous trouverez toujours la force pour remplir votre mission sacerdotale au service de l'Église dans l'Opus Dei. Vous savez que dans les moments d'épreuve, qui ne manqueront pas, vous trouverez la force dans la célébration de l'Eucharistie, dans la prière, dans le sacrement de la réconciliation, dans la direction spirituelle.

Chers parents, chers frères et sœurs des nouveaux prêtres, je vous adresse toutes mes félicitations ! C'est

une joie que de partager avec vous cette magnifique cérémonie, et c'en est une aujourd'hui pour toute l'Église et pour le monde. Ce doit être aussi une joie pour les parents qui nous accompagnent à distance ou du Ciel. Vous, les parents, vous avez collaboré très directement à ce que germe chez vos enfants le précieux don de la vocation sacerdotale. Je prie le Seigneur qu'il continue de bénir vos foyers.

Adressons notre prière toute spéciale pour ces 25 nouveaux prêtres à la Très Sainte Vierge, par l'intercession de saint Josémaria.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/vous-trouverez-la-force-dans-l-intimité-avec-dieu/> (31/01/2026)